

Philippe

10 Novembre 2016

Insulaire

Elle s'était mise à la fenêtre, l'espoir au cœur de voir revenir son mari de sa pêche. Son téléphone sonna, et elle se mit à pleurer en entendant que son mari était passé par-dessus bord à la suite d'une tempête qui s'était levée d'un coup.

Elle regarda autour d'elle, espérant voir son fantôme, mais elle comprit que désormais elle serait à jamais seule. Elle s'arrêta de pleurer car sa résolution d'en finir avec la vie, puisqu'elle l'aimait trop pour se passer de lui, la mena dans sa cuisine. Afin de communier avec lui, elle prit le couteau préféré de son mari avec lequel il dépiautait les poissons qu'il avait ramenés en douce du bateau de son patron, elle posa sa lame sur son ventre et appuya le manche sur le rebord de sa cuisine et avança et se suicida quand la lame le pénétra.

Et elle monta au paradis où elle fut heureuse de revoir son mari.